

28.—De la Commission de Législation, à l'effet d'amender l'article 344 de la Charte "re" Commission Métropolitaine des Parcs.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. O'CONNELL,

Propose : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Le Conseil se partage comme suit :

Pour : L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Emard, Bastien, Larivière, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Macdonald.—17.

Contre : Létourneau, Mayrand, Turcot, Martin, Vandellac, Judge.—6.

Ladite proposition est ainsi adoptée et il est

Résolu : En conséquence.

29.—De la Commission de Législation, "re": referendum au sujet de certains changements relativement à l'administration de la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—De la Commission Spéciale "re" Exposition, faisant certaines recommandations concernant l'exposition projetée à l'Île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

QUESTIONS.

31.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre à la prochaine séance du Conseil, par

(a) M. l'éch. Martin demande un état indiquant le coût de l'entretien des automobiles ;

(b) M. l'éch. Martin, au sujet de la construction de trottoirs dans l'avenue Papineau ;

(c) M. l'éch. Martin, demandant un état indiquant le coût de l'élection et du maintien du Bureau des Commissaires ;

(d) M. l'éch. Martin, au sujet du pavage de la rue Saint-Denis ;

(e) M. l'éch. Martin, au sujet du charroi de terre pour les rues qui doivent être pavées ;

(f) M. l'éch. Martin, à l'effet de changer la nature du pavage dans certaines rues ;

(g) M. l'éch. Larivière "re" élargissement du Chemin de la Montée Saint-Michel ;

(h) M. l'éch. Ward "re" construction d'un trottoir permanent dans la rue Saint-Martin.

Son Honneur le Maire, répondant à une question posée par M. l'éch. Larivière à la dernière séance du Conseil, priant Son Honneur d'expliquer le retard apporté dans la préparation du contrat entre la Cité et la Cie "Montreal & Southern Counties Ry." déclare qu'il ne connaît rien de cette affaire ; que le Greffier de la Cité et ses assistants sont chargés de voir à ce que les actes notariés soient préparés ; qu'ils sont peut-être en mesure de donner des explications.

Et un nouveau débat s'engageant, M. l'éch. Larivière demande à Son Honneur lequel des fonctionnaires en question est responsable de ce retard.

Son Honneur répond que le Greffier de la Cité et M. Bauset, Sous-Greffier de la Cité l'avaient informé que ni l'un ni l'autre de ces fonctionnaires n'avaient eu rien à voir à la préparation dudit contrat et, un nouveau débat s'engageant, Son Honneur le Maire soumet au Conseil une communication de M. Jules Crépeau, Sous-Greffier de la Cité, datée de ce jour, dans laquelle ce dernier dit que, pour certaines raisons mentionnées dans ladite lettre, il a donné instructions au Notaire de la Cité de suspendre, jusqu'à nouvel ordre, la rédaction dudit contrat.

28.—From Legislation Committee, to amend Art. 344 of the Charter "re" Metropolitan Park Commission.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be received and adopted.

The Council divided thereon :

Yeas : L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Bcyd, Garceau, Monahan, Emard, Bastien, Larivière, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Macdonald.—17.

Nays : Létourneau, Mayrand, Turcot, Martin, Vandellac, Judge.—6.

So it was carried and

Resolved : Accordingly.

29.—From Legislation Committee, "re": referendum concerning certain changes in connection with the administration of the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

30.—From Special Committee "re": Exposition making certain recommendations concerning the proposal to hold an exhibition on St. Helen's Island.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

QUESTIONS.

31.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by

(a) Ald. Martin, for a statement showing cost of maintenance of automobiles ;

(b) Ald. Martin, concerning the construction of sidewalks on Papineau avenue ;

(c) Ald. Martin, for a statement showing the cost of the election and maintenance of the Board of Commissioners ;

(d) Ald. Martin, concerning the paving of St. Denis street ;

(e) Ald. Martin, concerning the hauling of soil for streets intended to be paved ;

(f) Ald. Martin, to change the nature of the pavement in certain streets ;

(g) Ald. Larivière, "re": widening of Montée de St. Michel Road ;

(h) Ald. Ward, "re": laying of permanent sidewalk on St. Martin street.

His Worship the Mayor, replying to a question put by Ald. Larivière at the last meeting of the Council, requesting His Worship to explain the delay in connection with the closing of the contract between the City and the Montreal & Northern Counties Ry. Co., declared that he knew nothing of this matter, the preparation of the notarial deeds being intrusted to the City Clerk and his assistants ; they might be in position to offer some explanations.

And, a further debate arising, Ald. Larivière questioned His Worship and asked him which of the officials in question was responsible for the delay.

His Worship replying thereto stated that he was informed by the City Clerk and Mr. Bauset, Assistant City Clerk, that neither of these officials had had any connection with the preparation of said deed, and

A further debate arising, His Worship the Mayor submitted to Council a communication from Mr. Jules Crépeau, Assistant City Clerk, dated this day, in which he stated that, for certain reasons mentioned in said letter, he had instructed the City Notary to suspend the drafting